



Pièces	3 Pièces
Superficie	55 m²
Référence	2200
Prix	212 000 €

Vence

Appartement à vendre (06140)

Appartement 3 pièces de 55.04m² à Vence. Situé au 1er étage sans ascenseur, l'appartement de type 3 pièces possède deux chambres spacieuses ainsi qu'un beau séjour. Profitez du calme absolu avec vue sur les montagnes. Cet appartement est traversant avec un balcon de 4.2m² coté salon et une terrasse de 2.5m². Cuisine indépendante, aménagée et équipée. Parking et cave inclus. Idéal pour un cocon de tranquillité. Possibilité d'installer un poêle à bois. Chauffage au gaz. Ne manquez pas cette opportunité! Votre agence ERA Immobilier Vence recrute !! Rencontrez nous. Copropriété de 266 lots (pas ...

3-room apartment of 55.04sqm in Vence. Located on the 1st floor without elevator, the 3-room apartment has two spacious bedrooms as well as a beautiful living room. Enjoy absolute calm with a view of the mountains. This apartment is through with a 4.2sqm balcony on the living room side and a 2.5sqm terrace. Independent, fitted and equipped kitchen. Parking and cellar included. Ideal for a cocoon of tranquility. Possibility of installing a wood stove. Gas heating. Don't miss this opportunity! Your agency ERA Immobilier Vence is recruiting!! Let's meet up.

ERA AGENCE B.A IMMOBILIER

135, avenue Emile Hugues - 06140 VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

